

CCOO acumula toda la representación sindical en las elecciones sindicales en la empresa Makroplas.

Con la ampliación del comité de empresa en las elecciones sindicales de la empresa vallisoletana Makroplas, CCOO Industria obtiene un contundente resultado obteniendo toda la representación del Comité de Empresa.

Con las nuevas elecciones sindicales en la empresa Makroplas, el resultado ha sido que en la elección de las cinco personas que van a representar al conjunto de los trabajadores y trabajadoras lo hagan por nuestro sindicato. Hasta estas elecciones, en esta empresa se elegían tres personas como delegadas de personal, pero gracias al aumento de la plantilla en los últimos tiempos, en estas elecciones sindicales, correspondía elegir un Comité de Empresa de cinco miembros.

Makroplas es una empresa afincada en la localidad vallisoletana de Olmedo dedicada a la producción de plásticos flexibles y que emplea a 67 personas trabajadoras. De las que en el colegio de técnicos han participado el 100% de los electores, obteniendo la mayoría la candidata presentada por **CCOO** y en el colegio de Especialistas, donde sólo nuestro sindicato consiguió presentar candidatura, porque para el conjunto de este colegio nadie quería presentarse por otra opción sindical, han participado un 55% de los convocados que refrendaron la candidatura de **CCOO**.

Desde **CCOO** industria agradecemos a toda la plantilla, sin excepción, su participación en las elecciones sindicales y de forma especial, lo hacemos con las personas trabajadoras que de nuevo han depositado la confianza en nuestro sindicato, reforzando con este resultado nuestro liderazgo como primera fuerza sindical en la provincia en la Comunidad y también en el conjunto del Estado.

A partir de ahora, iniciamos nuestra responsabilidad, por la que **CCOO** junto con nuestros Representantes en la empresa, trataremos de armar unas buenas relaciones laborales, cuyos objetivos no son otros que profundizar en la mejora de las condiciones de trabajo de los trabajadores y trabajadoras.



#AHORASI

GANAMOS DERECHOS

ACORDADA UNA REFORMA LABORAL QUE MEJORA LAS CONDICIONES DE LA GENTE TRABAJADORA